



Senadores y diputados aprovechan receso para apoyar a candidatos de sus partidos

Senadores y diputados aprovechan el periodo de receso para apoyar a los candidatos de sus partidos que participarán en la contienda de junio próximo, o simplemente para cumplir con su agenda personal.

El 3 de mayo, el coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, viajó a Tampico, Tamaulipas, donde habrá elecciones para gobernador, y junto con su compañero de bancada, Elí Cervantes, participaron en la Convención Nacional Ganadera.

Después, en entrevista, Monreal respaldó al senador con licencia, Américo Villarreal, y dijo que con el apoyo de los tamaulipecos obtendrá el triunfo en los comicios del 5 de junio.

“Morena está muy fuerte en Tamaulipas, porque es la esperanza de un cambio en este lugar, un cambio real, y aunque no será un día de campo, creo que la elección, como ustedes la están viendo, se está cerrando, pero creo que va a ganar Américo”, señaló.

Subrayó que Villarreal es un hombre sensato y prudente que formó parte del grupo parlamentario de Morena en el Senado y “tiene todo nuestro respaldo y nuestra solidaridad”.

Mientras que en Cancún, el coordinador parlamentario del PRD en la Cámara de Diputados, Luis Cházaro, dijo que estará de manera permanente en Quintana Roo para trabajar en concordancia para afianzar el repunte que se está dando después de venir de una diferencia importante. El legislador convocó a Movimiento Ciudadano y a su aspirante el Senador con licencia, José Luis Pech, a unirse: “La coalición Va Por Quintana Roo está abierta a todos”.

“Respeto mucho a Movimiento Ciudadano. A nivel nacional hemos estado en comunicación y tienen claro que no ganarán ninguna de las seis gubernaturas; pero Va Por México sí puede lograr el triunfo en 4 y quizá 5, por lo tanto, dejo abierta la puerta -con todo respeto- tanto al doctor Pech como a la candidata del PRI para que llamen a que a Quintana Roo le siga yendo bien y no dividan el voto de la oposición”, emplazó. El domingo por la noche, el presidente de la Cámara de Diputados, el morenista Sergio Gutiérrez Luna, acompañó en un mitin a las afueras de San Lázaro al senador con licencia, Félix Salgado Macedonio, en defensa de la reforma electoral presentada por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

<https://www.milenio.com/politica/senadores-diputados-aprovechan-receso-apoyar-candidatos>